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Resumé :

Synchronisation d’Algérie comme les autres pays de la région du consommateur
protection législative moteur dii a 1’évolution des modes de consommation et donc une
augmentation des risques pour le consommateur, la premiére loi de protection des
consommateurs numéro 89/02, qui a annulé le 09/03 loi sur la protection des consommateurs
et de la fraude qui Prenez ce dernier sur les nouveaux engagements d’expulser et de

mécanismes administratifs et autres

Mots-clés : consommation, intervenant, protection, consommation, Conseil National pour la

protection des consommateurs.

Summary:

Synchronization of Algeria as the other countries in the region of the consumer
protection legislative engine due to the evolution of consumption patterns and thus an increase
in the risk for the consumer, the first law of consumer protection number 89/02, which
annulled the law 09/03 on the protection of consumers and the fraud that take on new
commitments to expel and administrative and other mechanisms
Keywords: consumption, speaker, protection, consumption, National Council for the

protection of consumers.



